

**Question 101**

English translation from the original German text by Kevin Pigford, corrections by Patrick McKnight—may contain errors - 1-Jul-2014

[English translation © 2011-2017, Creator\(s\): Truth](#)

[Necessary Prerequisite](#)

COPYRIGHT and URHEBERRECHT 1975/2012 by 'Billy' Eduard Albert Meier, Freie Interessengemeinschaft für Grenz- und Geisteswissenschaften und UFOlogiestudien, Senjose-Silver-Star-Center, CH-8465 Schmödi ZH. Kein Teil dieses Werkes, keine Photos, und sonstige Bildkopien, keine Data, Filme, Videos und keine anderen Schriften oder sonstige Materialien usw. dürfen ohne schriftliche Einwilligung des Copyrightinhabers in irgendeiner Form (Photokopie, Mikrofilm oder ein anderes Verfahren), auch nicht für Zwecke der Unterrichtsgebrauch usw., reproduziert oder unter Verwendung elektronischer Systeme verarbeitet, vervielfältigt oder verbreitet werden.

Erschienen im Wassermannab-Verlag

FGU, Freie Interessengemeinschaft, Senjose-Silver-Star-Center, Hirschschnüli 1225, 8465 Schmödi ZH Schweiz

Druck: Offset Druckerei Pohlard, D-86165 Augsburg

COPYRIGHT and INTELLECTUAL PROPERTY 1975/2012 by 'Billy' Eduard Albert Meier, Free Community of Interests for Border and Spiritual sciences and UFOlogical Studies, Senjose Silver Star Center, CH-8465 Zurich Schmödi. No part of this work, no photos and other visual samples, no slides, films, videos and any other writings or other materials etc. shall without written permission from the copyright holder in any form (photocopy, microfilm or other method), nor reproduced for educational purposes, etc., or using electronically processed, copied or distributed.

Published by Aquarian-Verlag

FGU, Free Interessengemeinschaft, Senjose Silver Star Center, Hirschschnüli 1225, 8465 Schmödi ZH Switzerland

Printing: offset printing Pohlard, D-86165 Augsburg

## 101) Haben Fauna und Flora auch Speicherbänke?

Fauna und Flora haben auch Speicherbänke, aber auf einer ganz anderen Basis, die nichts mit bewusstem Bewusstsein zu tun hat, sondern es ist für die Flora das Impulsbewusstsein und für die Fauna das Instinktbewusstsein gegeben. Folglich haben auch diese Formen ihre Speicherbänke, weil auch diese Lebensformen durch Geistenergien und Geistformen ihre Existenz begründen, wie alles und jedes, das in irgendeiner Form aktuell lebendig existiert. Davon ausgeschlossen sind jene Formen, die nicht im Sinn einer aktuellen Lebendigkeit stehen, wie feste oder gasförmige Materie, wie Fels und Gestein sowie Gase usw. usf. Die feste und gasförmige Materie verfügt nur über ein Energiebewusstsein, das aus geistig-schöpferischer Energie hervorgeht und nur im Gürtel des Materiell-Universums als schöpferische Gesetzmässigkeit gespeichert ist und folglich nicht einfach planetarisch, sondern gesamtuniversell wirksam ist und feste sowie gasförmige Materie hervorbringt.

## 101) Do Fauna and Flora also have storage -banks?

Fauna and flora also have storage banks, however, on an entirely other basis that has nothing to do with conscious-consciousness, but rather it is given for the flora the impulse-consciousness and for fauna the instinct-consciousness. Consequently these forms also have their storage banks, because these life forms also establish their existence through spirit-energies and spirit-forms, like anything and everything that in any living form currently exists. This is impossible of those forms that do not stand in the sense of a current aliveness, like solid or gaseous matter, like rocks and stones as well as gases, etc., and so forth. The solid and gaseous material commands only over an energy-consciousness, that comes forth from spiritual-creational energy and is only stored in the belt of the material universe as creational law-principle and consequently not simply planetary, but rather throughout the entire universe is effective and brings forth solid as well as gaseous material.